



EL ACCESO AL BARRIO EL BOSQUE ES UNO DE LOS PUNTOS INTERVENIDOS.

Municipalidad avanza en mejoramiento vial de tres puntos críticos de Valdivia

PROYECTOS. También se espera ejecutar trabajos en el acceso al sector Collico.

La municipalidad de Valdivia destacó el avance en las reparaciones de calles y veredas gracias al servicio implementado en agosto de 2025 y que permite abordar puntos críticos mediante la renovación de pavimento. Actualmente, son tres los puntos que se encuentran en reparación y, en marzo, se espera ejecutar mejoras en el acceso al sector Collico.

Entre los beneficio de estas obras, se cuenta que suelen ejecutarse en solo semanas, dependiendo de las dimensiones y las condiciones del tiempo. Esto último resalta la agilidad del servicio, que busca sortear la burocracia que pueden enfrentar otros organismos que también abordan este tipo de obras, como el Serviu o el MOP.

En ese sentido, la alcaldesa Carla Amtmann manifestó que “no podíamos sólo recibir las críticas y no tener la forma de abordarlas y por lo mismo innovamos y logramos un contrato inédito que permite tener una empresa que nos ayuda a resolver los temas más urgentes”.

En cuanto a veredas, se han ejecutado mejoras en sectores de Niebla y Collico, con casi 280 metros lineales intervenidos. En materia de calles, en tanto,

se han realizado trabajos en Bulnes con Bueras (sector Regional), Los Coipos con Las Gallinetas e Intendente Jorge Riesco (Los Fundadores); Lynch (Corvi), Los Robles (Isla Teja), Balmaceda (Collico), Pedro Montt con Bélgica (Villa Europa) y Sedeño (Las Ánimas).

Desde la semana pasada, además, se ejecutan mejoras en tres sectores de manera simultánea: Avenida Pedro Montt con Escocia, Baquedano y Avenida Simpson. Estas últimas dos faenas fueron incorporadas a la planificación debido a recientes fracturas de pavimento en dichos lugares. Luego de finalizar estos puntos se espera en marzo continuar con obras en el acceso al barrio Collico.

Finalmente, desde la casa edilicia recordaron que este servicio es complementario a las obras que ejecutan los propios equipos municipales o que se desarrollan mediante proyectos de mejoramiento de barrios; a aquellas que se realizan a través de programas del Serviu, como los Pavimentos Participativos; y a obras de mayor envergadura ejecutadas por ese organismo -como calle Pérez Rosales o Avenida San Luis- o por el MOP. CG